

Hope 希望を持ち  
Only one かけがえのない自分を磨き  
Try 未来に向けて努力する  
勉強にスポーツに「熱く」なる場所  
一人ひとりの「ほっと」できる場所

# 太良高校 HOT通信



## ♪ 芸術鑑賞会 ♪



6月11日(水) 劇団 怜 佐賀神楽団をお迎えして神楽「佐嘉郡」を披露していただきました。内容は、ヤマトタケルによる「鬼退治」をモチーフとした物語で、佐賀の歴史の奥深さを再認識する作品でした。また、派手な衣装や独特の音楽、さらに舞踊の迫力に圧倒されました。

福岡・佐賀を中心に活動されている劇団 怜 佐賀神楽団は、地元を題材とした作品を通じ、各地の文化や伝承などを新たな解釈で楽しめる舞台を創作されていて、毎週金曜日の「KAGURA」の授業での指導も行ってもらっているため、さらに興味深いものとなりました。

最後に文化委員よりお礼の言葉と花束贈呈を行いました。

### ～生徒の感想～

- ・笛や太鼓などの音の迫力と舞の演技力が合わさって見入ってしまいました。
- ・自分はKAGURAの授業を選択しているが、今日見た迫力のある演技ができるように頑張りたいです。
- ・音楽の強弱やかけ声、役者さんの声の震わせ方、表情など全てが魅力的で、世界観に引き込まれました。

## ♡ PTA進路研修 ♡

6月26日(木)、6名の保護者様とともに、株式会社 友樹飲料と県立産業技術学院と株式会社 政工務店を訪問してきました。道中、バスの中では自己紹介や訪問先のクイズを行い大変盛り上がりました。

最初の訪問企業、清涼飲料水を製造している友樹飲料では会社の歴史や業務内容の説明のあと、工場見学を行いました。

次に、産業技術学院では学科等の説明後に学科ごとの5つの実習場を見学し、その際に本校の卒業生6名の実習中の姿も拝見できました。

政工務店では最新のICT建設機械を県内でもいち早く導入されており、これまで抱いていた土木建設業の印象が大いに変わりました。

どの訪問先も勉強になることばかりで大変、有意義な研修でした。

### ～保護者様より～

- ・初めての参加でしたが満喫できました。次回も参加できたらと思います。
- ・どの企業も学校も興味深い時間を過ごせました。是非、参加されていない保護者の方にも勧めたいです



## ☆ スクールカウンセラー講話 ☆

本校スクールカウンセラーの呉有希子先生より、全校生徒のみなさんに「相談の仕方、受け止め方～自分も相手も大切に～」をテーマにお話をいただきました。先生のお話を聞いて、相談しやすい環境を作ることによって相手が相談しやすくなるということがとても印象に残りました。これから何か相談したい時やされた時は、相手の状況などを考えて行動したいと感じました。 生徒会副会長 金田光未さん



## 2年生

## 就業体験マナー講座

令和7年6月13日(金)、体育館にて2年生の就業体験に向けての講習がありました。講師として九州国際情報ビジネス専門学校の槇静香先生をお招きしました。以下に話されたことをいくつか挙げます。  
○就業体験に行く以上は、何かをつかみたい！という「気持ち」を持って行く  
○高校生が持っている大事なものは「一生懸命さ」「素直さ」。最大限に発揮しよう

○失敗してよい。今、恥をかこう！次どうするかを考えればよいだけ  
身振り手振りを使って、そして心をこめた熱いお話をしていただき、就業体験をぜひ良いものとしたいという私たちの気持ちも高まりました。

